

Cuenta cuentos solidarios con África en la Casa de Cultura de Unquera

miércoles, 16 de marzo de 2011

El sábado 19 de marzo a las 19.00 horas el Ayuntamiento colabora con Vicepresidencia de Cantabria en la organización de este evento.

Enfocado a la participación de todos los niños de Val de San Vicente, el Taller de cuenta cuentos busca acercar la realidad del continente africano a los niños a través de la historia de "Elre en Senegal" que se enmarca dentro del programa Africalia 2011. Este programa lo presenta la Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo del Gobierno de Cantabria que dirige Alberto García Cerviño.

Con esta iniciativa, la Vicepresidenta del Gobierno de Cantabria, Lola Gorostiaga pretende acercarnos a la realidad del continente africano, un continente castigado por el hambre, las enfermedades y las guerras, pero que además está lleno de espiritualidad, alegría, colorido y esperanza.

A través de este programa los vecinos de Val de San Vicente tendrán además la posibilidad de conocer el buen resultado de los programas de cooperación que ha desarrollado el Gobierno de Cantabria en el continente africano y que han supuesto la inversión de más de 3 millones de euros desde el año 2007..

Unicef, Solidaridad Internacional o Médicos Mundi son algunas de las organizaciones sin ánimo de lucro que han desarrollado los proyectos.